

## MUNICIPIO DE PUEBLA

### Resultado de la convocatoria “Merito Infantil”

De acuerdo a las bases de la convocatoria, todos los niños y niñas que se inscribieron tuvieron la oportunidad de ser “Regidor por un día”, evento celebrado el 16 de abril de 2008. Lo anterior lo determinó el Departamento de Desarrollo Infantil del Sistema Municipal DIF, debido a que se consideró que todos los participantes fueron ganadores y este el premio que se les otorgo.

De los 16 finalistas, se llegó al veredicto final:

**MERITO INFANTIL DE ARTE Y CULTURA:** Valeria Meza Pérez

**MERITO INFANTIL DEL DEPORTE:** Matilde Álvarez Sierra

**MERITO INFANTIL DE CIENCIAS Y CONOCIMIENTO:** Jesús Cristóbal Espinoza Castro

